



知念っ子



南城市立知念小学校
校長だより 第43号
令和5年12月26日(火)

学校教育目標：夢や希望を持ち、心豊かにたくましく生きる、国際性に富む児童の育成

12/25 (月) 2学期終業式 (冬休み 12/26~1/8)

1年生の二人が2学期で頑張ったことを発表しました。
冬休み期間中は健康・安全に気をつけて、充実した冬休みを過ごしましょう。
保護者の皆様、今学期も本校の教育活動にご支援・ご協力いただき、感謝いたします。良いお年をお過ごしください。



二学きのおもい出

わたしは、二学きたのしかったことはサラダとヒラヤーチーづくりです。リーフレタスとねぎをそだててつくりました。ヒラヤーチーではしょうずにひっくりかえておいしくできました。サラダづくりをうちでもやって、おにいちゃんが「おいしい」っていってくれました。うれしかったです。つぎに、二学きは、がんばりノートを3ページやって10さつおわりました。1ねん生で15さつまでがんばりたいです。3学きは、学しゅうはっぴょうかいとえいごのべんきょうをがんばりたいです。



二がっきにがんばったこと

わたしが二がっきにがんばったことは二つあります。一つ目は、たいいくです。こどもえんのときは、とびばこで二だんしかとべませんでした。たくさんれんしゅうして、三だんまでとべるようになりました。できるようになってうれしかったです。二つ目は、あいさつです。一がっきは、じぶんからあいさつをすることがあまりできませんでした。二がっきは、じぶんからあいさつをすることをがんばりました。これからもつづけていきたいです。三がっきは、二ねん生にむけて、べんきょうやあいさつだけでなくじぶんからすすんで、いろいろなことにチャレンジしていきたいです。



＝ 終業式後の学級の様子 ＝



** 当たよりの記事について、無断転載・無断転用は個人情報保護の観点から遠慮ください。 **